

"EL VAPOR."
FABRICA DE
PUROS Y CIGARROS
LA MAS ACREDITADA
EN OCCIDENTE.
NO IMITA MARCAS.

ANTONIO DIAZ DE LION E HIJOS,
Mazatlan, Sin., Mex. Apt. 22.

Redaccion y Administracion
calle Tacuba.

EL DEMOCRATA

DIARIO DE INFORMACION, POLITICO Y LITERARIO.

La tarea del siglo XX es poner de acuerdo la ciencia con la vida.—BÜCHNER.

Editor y Director, JOSE G. ORTIZ.

La Flor del Pacifico.

FABRICA DE
CHOCOLATE.

Elaboracion Fina y Corriente.

Antonio Diaz de Leon e Hijo,
MAZATLAN, SIN., MEX.
APARTADO 22.

REGISTRADO COMO ARTICULO DE SEGUNDA
CLASE EN MARZO 28 DE 1906.

Servicio Telegrafico,

Atentado contra los Reyes de Espana.
La Revolucion en Guatemala.

EXTRANJERO.

Mayo 31.

MADRID.—Esta mañana salio el cortejo nupcial de la Iglesia de San Gerónimo, una bomba de dinamita fue arrojada contra el Rey Alfonso y la Reina Victoria Eugenia.

LONDRES.—El atentado contra los Reyes, cometido en la calle Mayor, un soldado herido, un niño y dos caballos muertos.

Un muchacho de 14 años fue arrestado.

El Rey y la Reina mostraron con sangre fría ante la agresión.

Llegaron a Palacio en medio de ovaciones de la multitud.

MADRID.—Corresponsal del New York Herald, dice:

Enviar noticias luego Censor permitalo.

El Rey Alfonso mostró tanta serenidad como cuando el atentado de París.

Entró a Palacio, sonriente dando gracias a Dios, por haber velado tanto por él, como por los suyos.

Madrid.—Según los detalles adquiridos, parece que la bomba fue lanzada contra el Rey y la Reina por un muchacho que contaba catorce años de edad, al que se logró arrestar, aunque circula la versión con general asentimiento, de que el verdadero culpable logró escaparse.

Como coincidencia curiosa, señalase el hecho de que hace precisamente un año que fue lanzada otra bomba al Rey Alfonso en París, al salir de una reunión acompañado de Louebet, Presidente de la República Francesa; en aquella ocasión, perecieron varios soldados de la guardia presidencial.

Madrid.—Dícese también que la bomba no fue lanzada contra el Rey Alfonso, sino contra el Gran Duque Wladimiro de Rusia, quien quedó ileso, bien que muchos soldados de la guardia y caballos resultaron hechos pedazos.

Madrid.—El Duque de Sotomayor Jefe de la Real Casa, fue herido en el rostro por un

fragmento de la bomba de dinamita.

El Rey y la Reina salieron violentamente del carroja en que iban y entraron en otro.

Aunque la Reina estaba muy convulsa, no dio señales de desfallecimiento.

Madrid.—La bomba fue lanzada precisamente a las dos y treinta minutos de la tarde, cerca de la carroza ocupada por los Reyes, que escaparon debido a un hilo eléctrico que desvió el proyectil, pero cuando menos dieciséis personas,

en su mayor parte de la escolta militar y personal del Rey y entre los espectadores de la regia comitiva de boda, resultaron muertos, y hay además un gran número de heridos.

Entre los muertos se halla el Comandante de la Escolta Real Teniente Reysent, El Teniente Prendergast y seis soldados, la Marquesa de Coloso y su hijo Antonio Balvo y su sobrino José Sola, y Luis Fonseca.

Un groom que llevaba las riendas de un caballo del Real carroja.

Madrid.—En el acto de la explosión el Rey Alfonso apeóse del carroja, ayudando a descender del mismo a la Reina, luego ambos tomaron otro coche, escapando rápidamente al Palacio.

La multitud al pronto, no se dio cuenta de estos hechos, por la sorpresa causada por el atentado y como poco después, apareció el Real Carroja con solo dos caballos, salpicados de sangre y ostentando grandes y abiertas heridas y los grooms, cocheros y palafreneros cubiertos de mortal palidez y luciendo brillantes uniformes, se creyó que los Reyes habían percidido, produciéndose una emoción indescriptible, pasmosa, en toda la ciudad.

El lugar de la tragedia presentaba un horrible espectáculo, con su amontonamiento de hombres y caballos muertos, hechos pedazos.

Los cadáveres fueron envueltos en mantas y trasladados con los heridos a los hospitales.

El piso de la calle estaba cubierto de sangre y los muros

TOME USTED PILDORAS DE SALUD DE LA DOCTORA BOIDO.

Curan las enfermedades del Estomago, Intestinos, Hígado, Bazo, Riñones y de la Sangre.

de los edificios cercanos, salpicados.

Madrid.—El lugar desde donde la bomba fue arrojada, es casa de huespedes, y la pieza de donde partió el proyectil fue alquilada el día veintidos por un individuo de Barcelona, que dio el nombre de Manuel Duran.

Cuando la policía rodeó la casa, el individuo quiso huir, pero fue capturado.

Otro hombre escapó por una azotea.

No puede saberse todavía si fueron arrojadas una o más bombas.

El desconocido que tomó el cuarto, pagó con un billete de quinientas pesetas.

Iba bien vestido, y era de elegante apostura.

La bomba que iba en el centro de un bouquet de flores, era de acero pulimentado, sus paredes tenían medio centímetro de grueso.

Madrid.—A consecuencia de la explosión fue muerto también el Capitán de Infantería, Juan Rasilla y heridos los caballeros del Rey, Conde de Fuencalda y Alvarez de Toledo.

Madrid.—Dícese que la Reina sufrió un sincope en momentos de estallar la bomba.

Madrid.—En este momento ignorase si habrá más víctimas.

MEXICO.

Hasta afiliado a las banderas revolucionarias guatemaltecas, varios jefes de cierto prestigio en aquella República, como el General Montufar, el Doctor Obregón y el Coronel Barrios, hijo del celebre Presidente Don Rufino Barrios.

Parece un hecho que la revolución se ha iniciado, en diversas partes del país. Los revolucionarios cuentan con fuerzas filibusteras, reclutadas en San Francisco, California, con una

multitud de hombres arruinados por la gran catástrofe de aquella ciudad, y dispuestos a correr fortuna.

Barillas y Castillo proveyeron secretamente de gente y de armamento en California, logrando fletar el vapor "Empire State," el que desembarcó en el puerto de Ocos a doscientos aventureros de diferentes nacionalidades; tres mil rifles y una buena dotación de municiones de boca y de guerra.

El español José López, acusado de robo, fue sentenciado a siete años de prisión.

Voluntariamente presentóse a la justicia un individuo de nombre Elias, acusándose de haber matado a un hombre por el rumbo de Ixtapálapa.

Agustín Rodríguez, fue sentenciado a diez años de prisión por matar a palos a Celsa Robles.

A causa de una explosión de dinamita en una fábrica de tronadores, situada en las calles de Matías Romero, derrumbóse un muro y murió Guadalupe Albeir.

Quedó herido Maximiliano Pérez.

El Presidente de la República firmó los siguientes nombramientos:

Introducción de Embajadores, Lic. Luis Pardo.

Primer Secretario de la Legación de México en España y Portugal, Sr. Luis Torres Rivas, que antes era Introducción de Embajadores.

La Beneficencia Española celebrara la boda de Alfonso XIII dando una comida especial a los asilados sostenidos por la institución, quienes recibirán además, dinero.

El Sr. George T. Helbert, Secretario de la Cámara Minera, envió circulares a todas las empresas metalúrgicas, invitándolas para que formen parte de la Corporación.

—Se está ultimando todo lo relativo a la venta de los ferrocarriles urbanos de Puebla, a la Compañía Mexicana de Luz Eléctrica.

Esta misma Empresa compró los ferrocarriles del Distrito Federal.

EL CORRESPONSAL.



Anterior a las 10.45 p. m. falleció en este puerto, víctima de larga y penosa enfermedad, el Sr. Don José Siordia.

El finado contaba la avanzada edad de 75 años. Su carácter afable y bondadoso, sus morales sentimentos y su honradez lo hacían estimado de todos.

Descanse en paz el venerable anciano que nos precedió en el camino de lo desconocido, y en estas breves líneas reciba nuestro pesame su apreciable familia.

Nuevo Recaudador.

El Ejecutivo del Estado nombró, en acuerdo de hoy, Recaudador de Rentas de Culiacán al Sr. Eduardo Batiz, en sustitución del Sr. Arturo Bastidas, que sale próximamente para Sinaloa, a hacerse cargo de la Oficina recaudadora de aquella ciudad.

El Sr. Bastidas, empleado honorable y probo, supo llevar, con la aprobación general, el importante cargo que le estaba encomendando.

El Sr. Batiz, antiguo empleado de Hacienda, hará, no dudamos, buenos servicios al Estado, en el ramo que tan bien conoce.

INGENIERO GONZALO RUIZ Y CRESPO.

ACRIMENSOR Y ENSAYADOR,
Calle 5 de Mayo 266. Mazatlán, Sin.

Dr. A. M. FERNANDEZ

ENFERMEDADES DE SEÑORAS.

RESERVADO PARA LA

Nueva Empresa de Botes de Gasolina.

Mucho cuidado con las adulteraciones!

Pidan siempre

VINO SAUZA

el único Vino Mezcal

que se vende bajo la garantía del fabricante, Sr. Cenobio Sauza,
Tequila, Jal.

MAZATLAN, SIN., MEX.

Apartado Postal 110.

Representante
ELADIO SAUZA.

CARNAVAL
Y
MARIANO ESCOBEDO
199 y 250.

OFICINA DE ENSAYE
—
Compradores de Metales.

Habiéndose abierto nuevamente al servicio público nuestra OFICINA DE ENSAYOS Y AGENCIA DE COMPRA DE METALES, ofrecemos a nuestros favorecedores nuestros servicios para la compra de toda clase de productos minerales, como METAL, POLVILLO, SULFUROS, PRECIPITADOS Y PRODUCTOS DE SANUTACION, así como de ORO Y PLATA en pasta, pagando con condiciones tan ventajosas como las de San Francisco y Tacona. **Al contado.**

Wohler, Bartning Sucs.

EL mejor COGNAC que se vende en toda la Republica, es sin duda el de

Depósito General:

CONSTITUCION 358.

AMBROSIANI.

MAZATLAN
SINALOA, MEXICO.